

Petition zum neuen Sicherheitskonzept des ZVV

Der Zürcher Verkehrsverbund (ZVV) hat entschieden, auf den Fahrplanwechsel 2012 das bestehende Sicherheitskonzept, bei welchem eine integrale Begleitung der S-Bahn-Züge durch die Zugchef S-Bahn (ZUS) der SBB erfolgt, durch ein neues lageorientiertes Sicherheitskonzept zu ersetzen. Dadurch verlieren ca. 250 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen bei der SBB ihre Stelle.

Der SEV und der ZPV sind der Ansicht, dass dieser Entscheid nicht zu Ende gedacht ist, weil:

- seit der Einführung der ZUS das Sicherheitsempfinden der Reisenden im ZVV markant gestiegen ist.
- das Randstundenkonzept ein Erfolg ist.

Wir fordern deshalb den ZVV auf,

- das neue Sicherheitskonzept nochmals zu überdenken.
- das bestehende Konzept beizubehalten und mit einem neuen Konzept zu kombinieren.

Vorname, Name	Adresse	Unterschrift

Bitte ausgefüllte Bogen (auch teilweise) bis am 30. September 2010 einsenden an:

Andreas Menet, Zentralpräsident ZPV, Bahnweg 24, 7320 Sargans, andreas.menet@zpv.ch